



Ataques en 50 municipios. Rosa Icela descarta una *narcoelección*

La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, descartó una *narcoelección* este año en México y afirmó que el gobierno federal trabaja para que el actual proceso no sea el más violento en la historia.

Tras su reunión con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, sostuvo que las autoridades están pensando en unas elecciones pacíficas y con tranquilidad, pues es lo que pide la gente y es la exigencia de los partidos.

“Hay problemas en algunas zonas, pero no quiere decir que en todo el país sea así”, apuntó. Sostuvo que las zonas con más



hechos de violencia corresponden solo a 50 de los más de 2 mil 400 municipios del país. Además, reafirmó el compromiso de proteger a los candidatos a la Presidencia, a gubernaturas, al Senado y a la Cámara de Diputados, y reve-

ló que solo cuatro aspirantes así lo han solicitado.

“Nosotros tenemos la obligación del Estado mexicano de proporcionar seguridad y tranquilidad, y de proteger a los candidatos, sobre todo nosotros a escala federal y los estados a escala local”, puntualizó. Rodríguez se reunió por tres horas y media con líderes parlamentarios de las siete bancadas en San Lázaro. Explicó que le expusieron inquietudes sobre la seguridad de los candidatos, así como de los municipios, y hasta del tráfico de armas de EU a México.

FERNANDO DAMIÁN